

INTERNATIONAL VIOLA D'AMORE SOCIETY e.V.

6. Mitgliederversammlung +, Samstag, 7. – Sonntag, 8. September 2019
6th General Assembly +, Saturday, September 7th – Sunday, September 8th, 2019
Landesmusikakademie Hessen Schloss Hallenburg
Gräfin-Anna-Str. 4, 36110 Schlitz, Germany

Anmeldeformular / application form

Bitte **baldmöglichst** senden an / *please return the form as soon as possible to*
(**spätestens bis zum 9. Juni 2019 / deadline June, 9th, 2019**)

International Viola d'amore Society e.V., Adolf Heilig Str. 18, 75031 Eppingen, Germany
!neu / new! society-events@gmx.net

Diese E-Mail-Adresse bitte nur zur Anmeldung für Mitgliederversammlungen oder Congressse verwenden!
Please use this email address for an application to a General Assembly or a Congress only!

Name(n) / name(s)

Adresse
Address, postal code, country

Telephon

E-Mail

Die Mitgliederversammlung + beginnt offiziell am Samstag, 07.09.2019 um 14.30
The General Assembly + will start on Saturday, September 7th, 2019 at 2.30 p.m.

Bitte so genau wie möglich ausfüllen – *fill out (check) as exact as possible, please.*
Bitte bei gemeinsamer Anmeldung alle Namen angeben!
If you are planning to bring your partner or friend, please indicate all names!

- Anreise am 07.09.2019 / *Arrival on Sept. 7th, 2019* – Uhrzeit ca. um / *approximate time*
- Anreise nur für die Mitgliederversammlung am 08.09.2019 / *Arrival only for General Assembly on Sept. 8th, 2019*

Die Anreise wäre schon am Freitag-Abend (06.09.2019) möglich (Abendessen um 18.30), Extrakosten analog der Angaben auf S. 11
Arrival possible on Friday evening, September 6th, 2019 (dinner 6.30 p.m.), special costs see on page 11

- Anreise 06.09.2019 / *Arrival on September 6th, 2019* – Uhrzeit ca. um / *approximate time*
- Ja, ich / wir möchte (n) am Workshop mit den Instrumentenmachern teilnehmen (07.09.2019 / 14.30)
- Yes, I / we would like to join the work shop with the instrument makers (September 7th, 2019 / 2.30 pm)*
- Ja, ich / wir möchte (n) an der klingenden Vorführung der ausgestellten Instrumente teilnehmen (07.09.2019 / 17.00)
- Yes, I / we would like to join the practical demonstration of the exhibited instruments (September 7th, 2019 / 5 pm)*
- Ja, ich / wir möchte (n) das Konzert anhören (07.09.2019 / 19.30)
- Yes, I / we would like to attend the concert (Sept. 7th, 2019 / 7.30 pm)*
- Ja, ich / wir werde (n) an der Mitgliederversammlung teilnehmen (08.09.2019 / 9.30)** – natürlich ohne Kosten
- Yes, I / we will attend the general assembly (Sept. 8th, 2019 / 9.30 am)*** – naturally free of charge
- Ja, ich / wir möchte(n), falls räumlich machbar und von hinlänglich vielen Mitgliedern gewünscht, beim gemeinsamen Musizieren am Sonntag nach dem Essen mitmachen. Auch andere Instrumente als Viola d'amore willkommen, bitte nennen!
- Yes, I / we would like to make music together on Sunday after lunch, if manageable by the Academy and opted for by enough players. Other instruments than viola d'amore welcome, please specify!*

Link zu einem youtube-Film über die / *Link to a youtube film about the*
Landesmusikakademie Hessen in Schlitz: <https://youtu.be/jX2-kosN0BU>

**Pensionspreis für 1 Übernachtung (Samstag/Sonntag), je 1x Abendessen, Samstag – Frühstück und Mittagessen, Sonntag
1 overnight stay (Saturday/Sunday) with full board (dinner, Saturday – breakfast and lunch, Sunday)**

- Einzelzimmer / single room 70.- € – Doppelzimmer p.P. / double room per person 60.- €
- Doppelzimmer für Studenten bis 27 Jahre p.P. 34.- € / double room for students under 27 years p.p. 34.- €
- Ich wäre als Einzelreisende(r) bereit, ein Doppelzimmer mit jemandem zu teilen (Preis p.P. 60.- €)
As a single I am ready for share a double room with a colleague (price p.p. 60.- €)

Verpflegung / Meals – im Pensionspreis enthalten, ausser / included in board and lodging, except

- Abendessen / dinner: 06.09. / 18.00 – September 6th/ 6 pm – p.P. 8,50 €
- Frühstücksbuffet / breakfast buffet: 07.09. / 8.00 – September 7th/ 8 am – p.P. 4,50 €
- Mittagessen / lunch: 07.09. / 12.30 – September 7th/ 12.30 pm – p.P. 9.- €
- Alternativ bei Anreise am Freitagabend zweimal Pensionspreis (s.o.)
Alternative at arrival on Friday evening two overnight stays with full board (see above)
- 1 Tasse Kaffee/Tee/Kakao / 1 cup Coffee/tea/cocoa: 07.09., 16.00 – September 7th, 4 p.m. – 1,20 €
- Kaffee und 2 Stück Kuchen / Coffee and 2 pieces of cake: 07.09., 16.00 – September 7th, 4 p.m. – p.P. 5,50 €
- Vegetarisches Essen gewünscht (kein Extrapreis) / Vegetarian food favoured (no special cost)
- Veganes oder für Allergiker (Art: _____) geeignetes Essen gewünscht (Zuschlag 3.- €/Tag)
Vegan food or food suitable for allergy sufferers (kind: _____) favoured (surcharge 3.- € per day)

Der Besuch der Mitgliederversammlung am Sonntag ist wichtig, dafür selbstverständlich ohne Kosten. Für die Veranstaltungen am Samstag müssen wir leider einen kleinen Beitrag in Höhe von 10.- € p.P. erheben; wir bitten um Verständnis. Die Society würde sich aber für eine freiwillige Spende über die 10.- € hinaus freuen.

The Society welcomes your participation of the general assembly on Sunday, which is for free, of course. For Saturday's events, though, we are sorry to have to ask for a small charge of 10.- € p.p.; we beg your understanding. The Society would be pleased, however, about an additional, optional donation to meet organizational expenses.

- 10.- € p.P. – Anderer Organisationsbeitrag in Höhe von _____ € / contribution for event organization, amount _____ €

Bitte beachten: Die Anmeldung wird nur gültig zusammen mit der Bezahlung des Pensionspreises und des Veranstaltungsbeitrags auf eines der Society-Konten:

Please note: this registration will be valid only if you had paid board and lodging and the charge for the events to one of the Society's bank accounts:

!neu! BBBank eG Karlsruhe: **IBAN: DE59 6609 0800 0006 5096 22 BIC: GENODE61BBB**

Paypal: violadamoresociety@gmx.net

ANFAHRT

► **Mit dem Auto über die A7**
Aus nördlicher Richtung Abfahrt (89) Niederaula/Schlitz, dann L 3140 in Richtung Schlitz.
Aus südlicher Richtung Abfahrt (90) Hünfeld/Schlitz, dann auf L 3176 Richtung Bad Salzschlirf und Schlitz.

► **Mit dem Auto über die A5**
Abfahrt (2) Alsfeld-Ost, dann L 254 Richtung Lauterbach und Schlitz

► **Mit der Bahn**
ICE-Station Fulda Hauptbahnhof. Weiter mit der öffentlichen Buslinie 591 ab Fulda ZOB bis Schlitz Landesmusikakademie. Auf Voranfrage besteht die Möglichkeit den akademieeigenen Shuttlebus zu nutzen.

By car via A7

From North exit 89 Niederaula/Schlitz, then L3140 → Schlitz
From South exit 90 Hünfeld/Schlitz, then L3176 → Bad Salzschlirf and Schlitz

By car via A5

Exit 2 Alsfeld-Ost, then L254 → Lauterbach and Schlitz

By train

ICE Fulda mainstation, then by bus 591 from Fulda central bus station (ZOB) → Schlitz Landesmusikakademie (If asked for in advance, the academy could organize a shuttle bus transfer.)

LAGEPLAN

- 1 Schloss Hallenburg
- 2 Gästehaus
- 3 Konzertsaal
- 4 Restaurant
- 5 Appartements
- 6 Biergarten